

Nomination de Pierre Lungheretti à la Direction générale de la création artistique du ministère de la Culture et de la Communication

Communiqué de presse



Pierre Lungheretti succède à Anne-Marie Le Guével à la direction générale de la création artistique du ministère de la Culture et de la Communication

Nommé le 4 mai 2012, Pierre Lungheretti prend ses fonctions le 14 mai et succède à Anne-Marie Le Guével, nommée à l'Inspection Générale des Affaires culturelles.

Pierre Lungheretti a successivement occupé les fonctions de conseiller pour le livre et la lecture, les archives, la valorisation du patrimoine immatériel, l'action territoriale et l'outre-mer, de conseiller en charge du spectacle vivant, l'action territoriale et l'outre-mer, de directeur-adjoint du cabinet et de directeur du cabinet.

Il a été précédemment directeur général adjoint chargé de la culture de la Ville de Rennes et de Rennes Métropole et directeur du théâtre Kallisté et directeur des affaires culturelles de la Ville d'Ajaccio.

Contacts presse

Département de l'information et de
la communication
01 40 15 80 20
service-presse@culture.gouv.fr

Paris, le 05 mai 2012

www.culturecommunication.gouv.fr